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高家神社七夕まつりが開催されました
高家神社で七夕まつりが開催されました。６月２３日に七夕の準備作業を行い、千倉小学校全校

児童が願い事を記した短冊が７月７日まで飾られました。境内には家族を連れ短冊を見に来た小学
生をはじめ地元の方や観光客が夏の風物詩を楽しんでいました。七夕まつりに引き続き、７月１５
日からは短冊から風鈴に変わり、納涼イベント「涼詣で(すずもうで)」が始まります。
※ライトアップは毎日１８時～２１時半まで点灯。夜間にお越しの際はお静かに願います。また駐
車場ではアイドリングストップにご協力をお願い致します。

－１－

～高家学ぼう会～

７月２３日 開催 (８時～１２時)

７月 ９日 千倉祭礼のため中止

８月１３日 定置網休業のため中止

７月・８月ちくら漁港朝市

８月２７日 開催 (８時～１２時)
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社会福祉協議会勉強会が開かれました
～きずなの会～

きずなの会では今年度の活動計画にある
「地域の集いの場の開設推進」を目指し、
ちくら福祉サポートセンターの近藤尚子さ
んを講師としてお招きし、社会福祉協議会
の事業内容や地域の集いの場として設置さ
れている「お達者サロン」の概要、現状と
今後について話していただきました。
コロナ前に比べ、サロン数も利用者数も

減少しており、中心となって盛り上げてく
れるような人材の必要性が継続の課題と
なっていることがわかりました。まずは千
倉にある４つのお達者サロンへ実際にお邪
魔して、現状と課題を把握することから始
めることとなりました。
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千倉地域づくり協議会『きずな』では、一緒に楽しんで活動して頂ける会員を募集中
です。お気軽に事務局までお問い合わせ下さい。

メールFacebook page

災害時給配水訓練が実施されました
千倉町川口に拠点を置く災害ボランティア団体「千葉ボラサ

ポート」が主体となり、朝夷行政センターと南房総市水道局の
協力のもと、給水車を用いて昨年に続き２度目の災害時給配水
活動訓練が実施されました。
千葉県内には給水車が３台配置され、そのうちの１台は成田

市、１台は朝夷行政センターに、そしてもう１台が千葉ボラサ
ポートの簡易給水車という状況です。
前回はタンクなどをあらかじめ千葉ボラサポートの拠点川口

区一時避難場所高徳院に配置して行いましたが、今回は災害時
を想定して倉庫からタンクを運び出すところから行いました。
現役消防士のボランティアが指導に加わり、 2トンの清潔な
水を富山浄水場からピストン輸送し、緊急時に配布できるよう
実際に試験運搬し、配水するまでをマニュアル化して受付対応
も模擬訓練しました。また、鴨川市からアパッチをはじめ川崎
市のタスクフォース等の災害ボランティア団体も合同参加し、
緊急時の広域連携を強化しました。
千葉ボラサポート代表の星孝芳さんは「訓練に際してご尽力

くださった朝夷行政センター、南房総市水道局、川口区長に感
謝致します。今後も練度を高め、いずれ市民参加型訓練開催を
目指し、緊急時に備えたいです」と話しました。

富山浄水場から水道水をタンクに注水

近隣住民にも協力頂き、配水デモンス
トレーションも行われました

～豊山海～

豊山海部会の活動計画のひとつに掲げている海岸周辺
エリアの環境整備や美化活動として、ファミリーマート
千倉瀬戸店近くの交差点周辺の歩道を中心に美化活動を
行いました。当日は部会員８名ときずな通心を見た２名
のボランティアに参加いただき、歩道や砂浜へ向かう遊
歩道の草刈りとごみの撤去作業を行いました。ギラギラ
とした日差しが照り暑さが厳しい中ではありましたが、
皆さん手際がよく、短時間であっという間に遊歩道の見
晴らしがよくなりました。今後もこのような美化活動を
継続し、景観の維持に努めたいと思います。

海岸道路の美化活動を行いました
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